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L’un habite Morvillars,
l’autre Alès. L’un est le beau
père de l’autre. Et tous deux,
sans être des passionnés de
vélo, se sont mis en tête de
parcourir à bicyclette le ca
nal de l’Entre deux mers en
tre Sète et Lacanau en Gi
ronde. « Cet été nous avons
beaucoup fait de vélo sur
l’Euro vélo route dans la ré
gion et l’idée leur est venue
de partir pour une bonne
cause » explique Nathalie, la
fille de Mario Salgado et la
compagne de David Boudet.
La bonne cause, c’est de par
courir ces quelque huit cents
kilomètres pour collecter
des fonds au profit de « Ré
ves » (lire cicontre).

« Pédaler pour aider et ap
porter du rêve à des enfants
atteints de pathologies gra
ves, c’est devenu une évi
dence pour nous de manière
à financer les futurs rêves
des enfants » indiquent sur
leur blog tenu journellement

les deux cyclistes. Des cy
clistes qui, au gré de leur
périple, rencontrent des for
tunes diverses et des nuits
difficiles au bord d’une
autoroute ou d’une voie de
chemin de fer, avec des
trains qui sifflent tous les
quarts d’heure, même si, en
cette période de l’année les
campings sont déserts.

Reste que mis à part quel
ques soucis techniques com
me les crevaisons qui ne
manquent pas, Mario qui fut
pompier dans la cité durant
33 ans, devrait pouvoir parer
à tout problème.

Partis le 16 octobre dernier
au guidon de leur VTC, lour
dement chargés, ils parcou
rent environ 80 kilomètres
par jour et devraient arriver
sous peu avant de reprendre
cette fois le train pour rega
gner leurs pénates. Sans
doute avant de préparer
d’autres périples plus con
séquents.

E Lebetain.Dans le cadre de l’opération «Undimanche à la
chasse », les disciples de St Hubert de Lebetain et SaintDizier ont
accueilli des néophytes qu’ils ont intégrés dans une battue, « la
formede chasse la plus conviviale » a précisé Didier Baumann, le
vice président de « l’AICA de l’Adour ». Ils étaient ainsi une
quinzaine dans la brumedu petitmatin, réunis à leur cabane des
Noureux, avant de prendre le départ d’une chasse un peu
modifiée pour la circonstance, puisqu’ils ont fait une « journée
continue » au termede laquelle ils ont convié leurs invités à un
repas composé de produits de venaison. Au retour, le tableau se
limitait à un chevrillard ; de nombreux chevreuils ont cependant
été observés, les sangliers quant à eux se sontmontrés plus
discrets, en restant bien cachés. Les invités ont été enchantés de
cette journée au grand air. Les hôtes, venus des deux villages, ont
pu expliquer leur organisation, en effet les deuxACCAs tout en
continuant d’exister, constituent désormais une nouvelle entité
nomméeAICA. Cette structure a été créée dans le but de gérer au
mieux la faune face à la diminution du nombre de chasseurs. Elle
permet aussi de laisser des zones de quiétude plus importantes
au gibier, le territoire de chasse ayant augmenté sa surface,
limitant ainsi les populations causant des préjudices aumonde
agricole, le nombre de chasseurs plus grand permettant de fermer
aumieux les enceintes chassées.

bloc
notes

Beaucourt
Optymo : ligne D
En raison d’une
cérémonie qui aura lieu
mardi 27 octobre de 16 h à
17 h 30 au rondpoint de
la rue de la Fraternité, les
bus de la ligne D
emprunteront la rue
Beucler et la rue de
Badevel.
Les arrêts Vosges, Julg,
Mésange, Verdots et
Brassens ne seront pas
desservis pendant la
durée de l’événement.

Delle
Permanence
de Frédéric Rousse
sur le logement
à la Voinaie
Frédéric Rousse, vice
président du conseil
départemental du
Territoire de Belfort,
conseiller municipal de

Delle, tiendra une
permanence sur le
logement ce samedi
24 octobre de 14 h 30 à
17 h dans la salle du
comité de quartier de la
Voinaie au 13 rue De
LattredeTassigny à
Delle.
Arrêt CinqFontaines
pas desservi
Du mardi 27 au vendredi
30 octobre, la rue De
Gaulle à Delle sera coupée
pour cause de travaux. Les
bus de la ligne D feront
demitour à l’arrêt Gare.
L’arrêt CinqFontaines ne
sera donc pas desservi. Se
reporter à l’arrêt Claret.

Le président sortant Jean
Claude Corti, le secrétaire Mi
chel Fleury et le trésorier Ro
bert Doriot étant tous les trois
démissionnaires de leurs pos
tes, la Gaule beaucourtoise a
donc eu à réélire un nouveau
bureau lors de son assemblée
générale tenue dernièrement
au foyer Brassens. Ainsi, Jac
ques Tournier sera le nouveau
président de l’association, as
sisté de JeanMarie Wide
mann au secrétariat et Gilles
Stépien à la trésorerie.

Le président sortant a dres
sé le bilan de l’année écoulée,
qui a vu la vente de 70 cartes
annuelles individuelles, 14
cartes « familles », 300 cartes
journalières « poissons
blancs », 35 cartes journaliè
res « carnassiers » et 6 cartes
« vacances ». A l’étang, par
ailleurs, les marcheurs d’Hé
rimoncourt, les retraités de la
Ville de Beaucourt, les enfants

de l’école maternelle Bornè
que et ceux de la Maison de
l’enfant ont été accueillis au
cours de « journées pêche ».

Pour la prochaine saison
cette fois, le prix des cartes, le
règlement des prises, le plan
d’alevinage et les dates
d’ouverture et d’animations
ont été fixés. La traditionnelle
séance de débroussaillage est
programmée pour le samedi
12 mars et l’ouverture officiel
le pour le 27 mars. Un premier
weekend « truites » est par
ailleurs fixé aux 19 et 20 mars.
L’ouverture de l’étang est tou
jours maintenue le mercredi,
le samedi et le dimanche ainsi
que les jours fériés. Ouverture
encontinuégalementdu1er au
14 août. Concours « dames
enfants », nuits de la pêche
(trois weekends prévus), et
journées « truites » complè
tent un programme bien char
gé.

Beaucourt

Pêche : JacquesTournier remplace JeanClaudeCorti

K Le président sortant et son successeur (assis, 3e et 4e à droite) et les adhérents présents.

Morvillars

Ils pédalentpourRêves

K Ils ont déjà récolté près de 500 euros.

Réaliser les vœux
les plus fous
E Rêves est une association
nationale à but non lucratif,
reconnue œuvre de bienfai
sance et d’intérêt général.
Depuis sa création en 1994,
elle a pour mission d’exaucer
les rêves d’enfants et d’adoles
cents atteints de pathologies
graves, dont le pronostic vital
est réservé. En réalisant leurs
vœux les plus fous, l’associa
tion leur permet de s’évader
du quotidien et de vivre des
expériences inoubliables qui
les aident à reprendre confian
ce en l’avenir. Pour les dons, la
collecte en ligne est ouverte
jusqu’au 31 octobre sur
www.alvarum.com/nathalie
salgado et un récépissé sera
délivré pour les impôts. « Et
pour les frileux des paiements
par carte bancaire, il est possi
ble d’envoyer un chèque ou de
remettre l’argent directement
à Mario Salgado 13 rue des
Fauvettes à Morvillars » ajou
te encore Nathalie.

Méziré

CorinnePetit à l’honneur

K Corinne Petit a été, à la demande de Raphaël Rodriguez et de son

conseil, honorée par une lettre de félicitations du ministre de la

Ville, de la Jeunesse et des Sports, pour toutes ces années de

bénévolat au sein de la commune ; depuis 2004, elle préside

l’association culturelle de Méziré.

Suarce

Weekendcarnassiers :
debellesprises !

Le weekend carnassiers or
ganisé par l’association des
pêcheurs de l’étang de la
Lutter a attiré une cinquan
taine de disciples, amateurs
de ce genre de pêche, venus
tant du Territoire de Belfort
que du HautRhin voisin.

À ce sport, ce n’est pas la
première fois que JeanMa
rie Bonmarchand, de Cour
televant, se fait remarquer.
Avec un brochet de 90 cm en
bout de ligne, il a encore bat
tu le record de la plus belle
prise cette année, mais la re
lève est là ! Au bord de la
Lutter, Gérald Fortes, de
Suarce, ne s’en laisse pas
conter : avec deux prises de
65 cm, il était aussi satisfait
de sa journée de dimanche.

K Les deux belles prises de

Gérald.

SaintDizierl’Évêque

Premier conseil de l’automne

En introduction du premier
c o n s e i l m u n i c i p a l d e
l’automne, le maire, Nicolas
Peterlini, a présenté Virgi
nie Demailly qui assurera
l’intérim au secrétariat de
mairie durant le congé de
maternité d’Audrey Santoro.
Lignedetrésorerie : les élus

autorisent l’ouverture d’une
ligne de trésorerie, équiva
lent pour une commune
d’une autorisation de décou
vert pour un ménage ; ce
dispositif permet d’anticiper
sur les mouvements de
fonds.
 Accessibilité handicapés :

présentation du rapport dia
gnostic établi par le centre
de gestion sur la mairie et
l’école (la salle communale
et l’église doivent être trai
tées la semaine prochaine).
Le maire a listé les prescrip
tions et présenté un tableau
de programmation sur trois
ans des travaux retenus.
 Subventions aux travaux

2016:des aides seront sollici
tées auprès de l’Etat, des
parlementaires et de la
CCST pour la réalisation de
la mise aux normes de l’as
sainissement de l’école et
des logements, ainsi que
pour des travaux de voirie
rue de l’Eglise, comprenant
la réalisation d’un îlot cen

tral et de huit places de par
king.
– Subventions aux diverses

associations : il a été décidé
de reconduire à l’identique
les versements de l’an der
nier auxquels s’ajoute une
aide aux anciens combattant
d’AFN.
 Taxe d’aménagement : la

taxe demeure à 3 %, cepen
dant, en raison de l’exten
sion du réseau d’eau potable
en direction de Croix et
Beaucourt, le taux est fixé à
5 % sur les parcelles 91, 92,
93 et 147.
 Travaux forestiers : Pierre

Alain Comment a présenté
le récapitulatif des tarifs de
bûcheronnage depuis 2007.
Il a expliqué que l’augmen
tation de 2,29 % par rapport à
l’an dernier est motivée par
l’éloignement de la coupe
qui induit un travail de
transport du bois plus con
séquent. Le contrat avec la
société Mardegan a été re
conduit. Le devis ONF d’as
sistance au cubage, portant
sur une est imat ion de
492 m³, d’un montant de
2.361 €, a été accepté.
 Tarifs bois : la « gaube »

(lot de quatre stères) aug
mente d’un euro (127 €) et le
stère supplémentaire de
0,50 €. Le tarif de l’affouage
est quant à lui maintenu.

Boron

InfatigableArmandRietz !

S’il est un phénomène de la
course à pied recyclé en mar
cheur populaire et crapahu
teur sur les circuits perma
nents, c’est bien Armand
Rietz, 85 ans. Cet homme
« aux deux prothèses de han
ches »" qui affectionne parti
culièrement la boucle de Nor
manvillars à Boron, ouverte
grâce à l’initiative du délégué
départemental Gérard Péron
et placée sous l’égide de la fé
dération des sports populaires
en février 2012, vient de sur
prendre les habitués des lieux
en passant, le 15 octobre der
nier, le cap des 700 participa
tions.

De son passé sportif de foot
balleur et de coureur à pied,
Armand Rietz, d’Étueffont, a
toujours gardé un esprit de
compétiteur et fait briller loin
les couleurs du club d’Anjou
tey. Accro à l’effort, il s’est at
taqué à tous les parcours du
secteur, puis de France dont il

a été champion des vétérans
en course à pied, puis de
l’étranger, (Angleterre, Alle
magne, Maroc, USA).

Au niveau européen, il affi
che un solide palmarès, 3e aux
100 km de Bienne, 1er aux
100 km de Gérardmer, 1er au

marathon de Monaco, aux
20 km de Paris, le cross du
MontBlanc, celui des crêtes
vosgiennes, les montées des
ballons vosgiens, le Lion de
Belfort, pour ne citer que
quelquesuns de ses succès.

L’année de son passage en
vétérans 4, sur 28 participa
tions à des courses, il se classe
26 fois premier et deux fois
deuxième.

Depuis ses opérations, Ar
mand ne court plus, mais il est
toujours aussi difficile à suivre
tant son pas est alerte sur les
circuits permanents. Il détient
le challenge de celui de Nor
manvillars, pour l’avoir rem
porté trois années consécuti
ves. Et il ne s’en lasse pas, « il
n’y a pas de monotonie » con
fietil : « Chaque saison ap
porte une image différente,
l’essentiel c’est d’être bien
dans son corps, bien dans sa
tête et bien sûr ses jambes ! »

Après tout devient facile.

K Armand Rietz affiche un

solide palmarès.

Réchésy

Souvenir Français : ClaudeReininger succède
àAlbert Schebath

Le comité du Souvenir fran
çais de Réchésy et environs
à tenu son assemblée géné

rale en mairie en présence
de JeanFrançois Bloch, dé
légué régional, du bureau

local et de 22 adhérents (es)
émanant de sept villages du
Sud Territoire. L’examen de
l’ordre du jour épuisé, le
président Albert Schebath,
faisant valoir ses 85 ans et 20
ans de présidence, a sollicité
son remplacement.

La demande entérinée,
l’heure du passage de té
moin à la tête du comité ne
fut qu’une formalité. Candi
da t unanimement é lu ,
Claude Reininger, vicepré
sident monte d’un siège, il
est remplacé par Albert
Kleiber. Lionel Royet reste
secrétaire et Joëlle Fande
leur, trésorière.

K De gauche à droite : JeanFrançois Bloch, Albert Kleiber, Claude

Reininger et Albert Schebath.


